

In den Blumengärten Hirschstetten fand vom 20.-22. April die Kleingarten-Messe statt.

Im außergewöhnlich schönen Ambiente der Blumengärten Hirschstetten fand von 20. bis 22. April die 14. Wiener Kleingartenmesse statt.

100 Aussteller präsentierten (fast) alles, was Kleingärtners Herz höher schlagen lässt. So konnten sich Kleingärtner und Gartenfreunde zu Beginn der heurigen Gartensaison wertvolle Informationen und Tipps holen, Neuerungen sehen und Ideen sammeln.

Wiens prominentester Kleingärtner „Noch-Stadtrat“ und „Bald-Bürgermeister“ Michael Ludwig eröffnete die Messe höchstpersönlich. Neben den gewerblichen Ausstellern waren auch die ehrenamtlichen Organisationen vertreten, unter ihnen selbstverständlich auch der Zentralverband der Kleingärtner Österreichs.

Auch heuer war dieser alljährliche Treff Gleichgesinnter wieder ein voller Erfolg.

Fotos: <https://klausranger.smugmug.com/Events/Wiener-Kleingarten-Messe>

Facebook: <https://www.facebook.com/wienerkleingartenmesse/>

Homepage: <http://evotion.at/kleingartenmesse/>



(c) Klaus Ranger & Zsolt Marton



(c) Klaus Ranger & Zsolt Marton





(c) Klaus Ranger & Zsolt Marton



(c) Klaus Ranger & Zsolt Marton

